



Coyoacán, a 11 de abril de 2025
Boletín: COY/DCS/067

NUESTRAS ACCIONES NO SE QUEDAN EN EL PAPEL, SE CONCRETAN: GIOVANI GUTIÉRREZ

- Señala el alcalde que los acuerdos en los que se avanza se cristalizan en hechos como el reforzamiento en materia de seguridad en los límites con Iztapalapa.
- Realizan recorrido de seguridad las alcaldías Coyoacán e Iztapalapa en el Canal Nacional apoyados por la Guardia Nacional, la Marina y la SSC.
- Coinciden Gutiérrez Aguilar y la alcaldesa Aleida Alavez, en reforzar la seguridad y mejorar la movilidad en la zona.

Los alcaldes de Coyoacán, Giovani Gutiérrez Aguilar y de Iztapalapa, Aleida Alavez Núñez, realizaron un recorrido de seguridad en el Canal Nacional en donde se reforzó la vigilancia gracias al apoyo de elementos de la Secretaría de Marina, de la Guardia Nacional y de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la capital del país.

Los alcaldes encabezaron la ceremonia de formación en la zona conocida como Puente del Toro en donde se desplegaron las fuerzas armadas con sus respectivas unidades y a pie recorrieron el Gran Canal en donde se tomó el registro de las necesidades en materia de movilidad y servicios urbanos para las y los vecinos de esta zona.

Al respecto la alcaldesa de Iztapalapa y el alcalde de Coyoacán informaron que estos recorridos que tuvieron en las colonias San Andrés Tomatlán y San Francisco Culhuacán, se ampliarán a las colonias Santa María Tomatlán y Estrella Culhuacán, del lado de Iztapalapa, mientras que en Coyoacán comprenden también las unidades CTM X y la CTM VII. Estos recorridos se realizarán durante la noche y madrugada.

La noche de este jueves, poco después de las 21 horas, dieron inicio los recorridos que fueron encabezados por los titulares de ambas alcaldías.

Fueron decenas de elementos de seguridad ciudadana de ambas demarcaciones, Escudo Coyoacán, Guardia Nacional y Marina, quienes, primero a pie y posteriormente en sus unidades, recorrieron esta zona para conversar con vecinas y vecinos, proporcionar información sobre estos dispositivos de seguridad, así como inhibir hechos posiblemente delictivos.

La alcaldesa de Iztapalapa dijo: "Y porque queremos ver nuestra zona limítrofe, Coyoacán e Iztapalapa, siempre en armonía con movilidad segura, estamos aquí el alcalde de Coyoacán y una servidora, para hacer este recorrido en Canal Nacional, de Puente del Toro a avenida Santa Ana, para que estemos al tanto de la prevención en esta zona. Muchas gracias a todas las instituciones que nos acompañan".





GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

ALCALDÍA
coyoacán
¡ESTÁ CONTIGO!



Giovani Gutiérrez dijo que se han sostenido varias reuniones de trabajo, “estas no solamente se quedaron en papel y lápiz. Estas se concretan, se están convirtiendo en hechos reales aquí en el territorio, en donde el día de hoy venimos con la Marina, la Guardia Nacional, la SSC, la policía de proximidad de Iztapalapa, con Escudo Coyoacán, para ponernos a tus órdenes y para que te sientas segura y seguro caminando por las calles. Vamos a tener muchas acciones, lo vamos a hacer de manera coordinada”.

Gutiérrez Aguilar adelantó que, además, se mantendrán los dispositivos de seguridad para retirar de la calle la venta de alcohol ilegal o irregular en chelerías de toda esta zona.

000

